
C’est un capitaine d’industrie au parcours 

professionnel bien rempli. Son domaine, les 

produits de serrage haute précision dont son 

entreprise est le leader en France, ce qui n’est 

pas incompatible avec la sensibilité d’un homme 

de nature en recherche de quiétude. 

 

Il aime la musique, pratique l’accordéon. 

 

C’est un féru de pêche. Il cuisine ses prises, les 

accommodant de vins très variés rapportés de 

ses nombreux voyages en France ou d’ailleurs. Et 

n’est-ce pas là une qualité d’esprit que celle de 

l’ouverture sur le vaste monde du vin ? 

 

J’appelle au pressoir Pierre BEDOUET, son 

parrain est Denis MARTIN 


